

*ラグビー部・バスケットボール部・卓球部 全国大会出場!!

<大会結果>

- バスケットボール部 12月24日(月)武蔵野の森総合スポーツプラザ
和工 58 — 86 九州学院(熊本県代表)
- ラグビー部 12月27日(木)東大阪市花園ラグビー場
和工 7 — 13 岡谷工業(長野県代表)

バスケットボール部、ラグビー部ともに激闘の末惜敗し、残念ながら1回戦を突破できませんでした。しかしながら、両部とも試合終了の瞬間まで戦う姿に、応援席から大きな拍手が送られました。

○卓球部 平成30年度全日本卓球選手権大会 Jr 男子の部 出場

川崎喬介君(機2乙)

1月14日(月)大阪市中央体育館で大会が開催されます。



【バスケット部】



【ラグビー部】

*交通安全講習会開く

13日(木)和歌山西警察署交通課の佐木様をお招きして、3年生を対象に交通安全講習会を本校体育館で実施しました。二輪車や自動車の交通事故の発生状況などを例示いただき、安全運転に関する意識の高揚と交通社会の一員としての自覚と責任を持つようお話いただきました。この講習会で学んだことを活かし、交通事故やトラブルに巻き込まれないように交通マナーを遵守しましょう。



*企業説明会(2年生)を盛大に開催

14日(金)2年生対象に企業説明会を本講体育館で開催しました。本校校友会企業42社のブースが設けられ、生徒や保護者の方々が熱心に説明を聞いていました。企業様からもお褒めの言葉をいただきました。キャリア教育の1つとして進路選択の一助になることを期待しています。



【生徒会長が代表してお礼の言葉を述べました】



<1月の行事予定>

- 9日(火)3学期始業式
- 18日(木)工業部会研究発表大会
- 21~25日(日~木)2年生修学旅行
- 22~26日(月~金)3年生学年末考査
- 24~26日(水~金)1年生インターシップ

*第12回きのくに高校生ロボットコンテスト

16日(日)御坊市体育館で「シュティンツ」OTEDAMA!」ロボットコンテストが開催され、本校3チームが入賞しました。

- 優勝 機械工作部B
- 2位 メカトロ技術部
- 3位 機械工作部A



*和工の地域貢献

『宮前小学校』

8日(土)宮前小学校こどもセンター土曜授業で、建築技術クラブがクリスマスツリーの組立、着色、飾り付けの指導をしました。児童と留学生保護者の参加があり教室がいっぱいになりました。クリスマスシーズンに「ものづくり」を楽しみ参加者には好評でした。



*訪問研修の開催

ICT活用推進に係る訪問研修

13日(木)、和歌山IT教育機構の佐々木哲氏を講師に定時制と合同で開催しました。校務用パソコン(SurfaceBook)を持参して、実技を含めた充実した研修を熱心に取り組みました。今回の研修内容を、効果的に授業等にも積極的に活用していきます。



*フラワーフォーラムで取り組み発表(園芸部)

1日(土)花と緑でまちと人をつなぐ活動報告をする「フラワーフォーラム」が県立きのくに青雲高校体育館で開催されました。

和歌山東高校、桐蔭中学校・高校、きのくに青雲高校、本校の5校が実践発表しました。本校の園芸部は、フォーラムの総合司会も担当しました。活動報告では、部員全員でそれぞれ役割分担をして、これまでの園芸部の取り組みの振り返りと、現在の活動報告を行い、最後にこれからの活動目標について発表しました。花づくりを通し各校の情報交換が深まり、これからの活動を高め合うことができました。



【総司会】



【発表の様子】



【西側花壇の整備】



*表彰伝達式と終業式

21日(金)、体育館で表彰伝達式と終業式が行われました。各クラブの成績ややコンクール等、生徒の努力の成果が多数伝達されました。

終業式で、校長から「平和」の大切さ、思春期でのチャレンジの意義を話され、3学期に向けて更なる向上心と鋭意努力するようにエールを送りました。



【表彰伝達式】



【終業式】

*クリスマスコンサート(吹奏楽部) *中庭コンサート(軽音楽部)

屋休館を利用してミニコンサートを開催してくれました。



【吹奏楽部】



【軽音楽部】

*生徒の活躍

- ・第5回全国合板1枚・作品コンペ 奨励賞 「パズル椅子」建築科1年甲組
- ・中高生読書まつり POPコンクール 佳作 「犬から聞いた素敵な話」 産業デザイン科2年 宮本紗季さん